

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kastel
am 03.07.2007

Anonymes Gräberfeld (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf dem Friedhof Mainz-Kastel ein anonymes Gräberfeld anzulegen.

Der Wunsch nach anonymer Bestattung nimmt vor allem in städtischen Gebieten immer mehr zu. Die Bestattungskultur ist wie viele andere Bereiche des menschlichen Zusammenlebens einer beständigen Veränderung unterworfen. Anonyme Bestattungen verändern die Trauerkultur und stellen die Gemeinden vor eine neue Aufgabe.

Beschluss Nr. 0092

Der Antrag wird in gekürzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin